
																																																																								 	
	
	
	
Je	m’appelle	Camille,	je	suis	bénévole	à	l’association	l’Orchidée	depuis	fin	2015	et	au	CA	depuis	2017.	
	
Mon	engagement	auprès	des	enfants	remonte	à	2012,	au	sein	de	l’Association	des	Médecins	et	
Pharmaciens	du	Cœur	(AMPC),	association	étudiante	de	l’université	Lyon	1.	Pendant	3	ans,	après	les	
cours,	je	me	suis	rendue	à	l’Institut	Hématologique	et	Oncologique	Pédiatrique	pour	jouer	quelques	
heures	avec	les	enfants	hospitalisés	et	permettre	aux	parents	d’échanger,	de	souffler,	de	prendre	du	
temps	pour	eux.	Nous	organisions	également	des	sorties,	moments	d’évasion,	permettant	à	toute	la	
famille	de	profiter,	rigoler,	s’évader	le	temps	d’une	journée.	
	
La	vie	étudiante	ne	durant	qu’un	temps,	et	après	un	mandat	de	vice-présidente	événementiel	puis	de	
présidente	de	l’AMPC,	j’ai,	en	2015,	recherché	une	association	dans	la	lignée	de	celle	que	j’avais	connue.		
Mon	chemin	a	alors	croisé	celui	de	l’Orchidée.	Ses	valeurs,	son	engament	m’ont	séduite.	Réaliser	le	vœu	
le	plus	cher	des	enfants,	les	rendre	heureux	avec	les	yeux	scintillants	et	pleins	de	magie,	quelle	belle	
promesse	!	
	
Durant	ces	7	années,	j’ai	eu	la	chance	de	réaliser	de	nombreux	projets	d’enfants,	d’accompagner	et	
organiser	des	sorties	en	famille.	J’ai	également	pu	prendre	quelques	responsabilités	comme	:	être	
l’interlocutrice	de	l’IHOPe	et	l’HFME	au	sein	de	l’association	et	l’accompagnement	des	bénévoles	
responsables	des	projets	d’enfants.		
	
Je	remercie	les	membres	de	l’association	pour	la	confiance	qu’ils	m’ont	accordé.	
	
L’Orchidée,	c’est	aussi	une	grande	famille,	entièrement	bénévole,	qui	regarde	dans	la	même	direction.	
Souhaitant	que	l’aventure	continue,	je	vous	présente	ce	jour	ma	candidature	au	Conseil	
d’Administration	de	l’association	l’Orchidée.	
	
	
	
	
	
	

Camille	SAIGNOL	


